

OPÉRATIONS « NETTOYAGE » !

Les élèves du collège, acteurs écocitoyens

Grâce à des actions locales ou nationales comme prétexte : 'Nettoyez le monde', 'Nettoyons la Nature', 'Essonne verte, Essonne propre', 'Semaine de la Réduction des Déchets', 'Semaine de l'Environnement et du Développement Durable', 'Nettoyage de Printemps', 'Le tri, on s'y met tous !', les élèves du Collège Jean Zay ont relevé les manches !

Tout a débuté par une collecte de déchets valorisables auprès des habitants du quartier autour du collège en avril 1995.

Puis, tous les ans, depuis septembre 1995, une opération de Nettoyage des déchets sauvages est organisée. La plupart du temps, cela avait lieu sur les bords de l'Orge en bas du Parc de Morsang, sinon, comme en 2001, à la limite entre Morsang et Sainte-Geneviève-des-Bois et en 2008, le long de l'aqueduc de la Vanne entre Viry-Châtillon et Grigny.

En 2004, sous l'impulsion de plusieurs professeurs du Collège, plus d'une centaine de participants étaient présents : 80 élèves et des anciens du collège encadrés d'adultes, parents, professeurs et animateurs de la Maison de l'Environnement.

Grâce à l'aide de partenaires locaux, institutionnels, publics ou privés et grâce aux élus locaux et aux services de la Ville, et grâce à la ... météo, ces nettoyages ont toujours été de « grands moments » ! Les jeunes morsaintois ont toujours montré leur implication dans la propreté des lieux et dans le soin à apporter à l'environnement.

Les grands goûters plein de convivialité, devant la Maison de l'Environnement ou dans des restaurants de proximité, ont été des moments forts où chacun rêvait d'une Planète propre et bien portante.



Journée de l'environnement, en mars 1996.



Sur la prairie de Savigny-sur-Orge en septembre 2006.



Devant la Maison de l'Environnement en sept. 2009.



Sur l'estrade de la Fête de l'Enfance en sept. 2011.

*Grand merci et grand bravo
à toutes ces générations de jeunes écocitoyens !*